



Enterprise Forum  
Saudi Arabia



منتدى الاستثمار في الشركات الناشئة

# STARTUP INVESTMENT FORUM

تمكين اليوم. الارتقاء بالغد.

ENABLING TODAY.

TRANSFORMING TOMORROW.



## المحتوى **TABLE OF CONTENT**

05	منتدى الاستثمار في الشركات الناشئة <b>Startup Investment Forum</b>
06	الشركات الناشئة الإقليمية والعالمية <b>Regional and International Startups</b>
18	الشركاء <b>Partners</b>

منتدى الاستثمار في الشركات الناشئة

## STARTUP INVESTMENT FORUM

**Startup Investment Forum (SIF)** is a three-day exhibition aimed at providing startups and small businesses around the globe the opportunity to expand their businesses to the Saudi market and meet investors.

**منتدى الاستثمار في الشركات الناشئة** هو معرض يمتد على مدى ثلاثة أيام ويهدف إلى توفير منصة تجمع الشركات الناشئة والصغيرة من حول العالم مع المستثمرين وتوسيع أعمالهم في المملكة العربية السعودية.

يتضمن البرنامج هذا العام:

The program includes:

- an exhibition for more than **20 international startups** coming from different parts of the world, such as United Arab Emirates, Egypt, Lebanon, USA, UK, Hongkong and India among others; in addition to **27 innovative Saudi Startups from MITEF Saudi**.
- **Workshops** delivered by leading executives from King Abdullah University of Science and Technology (KAUST)
- Elevator **pitch** to key investors
- Business meetings with investors and networking opportunities

- معرض لأكثر من **20 شركة ناشئة مبتكرة من جميع أنحاء العالم** من ضمنها الإمارات العربية المتحدة، ومصر، ولبنان، والمملكة المتحدة، والولايات المتحدة الأمريكية، وهونج كونج والهند وغيرها، بالإضافة إلى **27 شركة ناشئة مبتكرة** وصلت إلى نهائيات مسابقة منتدى MIT للشركات الناشئة في السعودية **2021**.
- ورش عمل يشرف عليها كبار التنفيذيين في جامعة الملك عبدالله للعلوم والتقنية (كاوست)
- عرض المشاريع على المستثمرين الرئيسيين
- جلسات عمل مع المستثمرين وفرص لتكوين شبكة علاقات مميزة.

## الشركات الناشئة الإقليمية والعالمية

## REGIONAL AND INTERNATIONAL STARTUPS



**IMAD HAMMAD**  
FOUNDER



### CARSWITCH

تعمل كار سويتش (CarSwitch) على رقمنة مبيعات السيارات المستعملة في دول مجلس التعاون الخليجي. فيما يخص المشتري، فإنه يتم فحص كل سيارة مسبقاً، ويتم رقمنة الرحلة بدء من استعراض جودة السيارات إلى طرح الأسئلة وتقديم العروض والحصول على التأمين والحصول على المساعدة خلال عملية نقل الملكية. أما بالنسبة للبائعين، فإنهم يقومون بتحديد السعر الخاص بهم ويديرون الرحلة من خلال تطبيقهم.

CarSwitch is digitizing used car sales in the GCC. For buyers every car is pre-inspected and the journey is digitized from viewing the quality of cars, to asking questions, making offers, getting insurance and getting assistance through out transfer. For sellers, they set their own price and manage the journey through their app.

[carswitch.com](http://carswitch.com)

[carswitch](https://www.facebook.com/carswitch)

[GoCarSwitch](https://www.instagram.com/GoCarSwitch)



**JIMMY JAMES**  
FOUNDER & CEO



### PLANTSHOP.ME

متجر التجارة الإلكترونية الذي يقوم ببيع النباتات ومنتجات البستنة.

E-commerce store selling plants & gardening products.

[plantshop.me/ae-en](http://plantshop.me/ae-en)

[GoCarSwitch](https://www.instagram.com/GoCarSwitch)



**RAMI ALAME**  
CEO



### LEXYOM, INC

ليكسيوم (Lexyom) عبارة عن منصة عبر الإنترنت تقدم خدمات قانونية آلية للشركات الناشئة والشركات الصغيرة والمتوسطة اعتماداً على الذكاء الاصطناعي ومعالجة اللغات الطبيعية.

Lexyom is an Online platform that provides automated legal services for Startups & SMEs using Artificial Intelligence and Natural Language Processing.

[lexyom.com](http://lexyom.com)

[lexyomlaw](https://www.facebook.com/lexyomlaw)



**TERRENCE HOOI**  
CEO AND COFOUNDER



### SINGULAR CAPITAL

يركز سينجلر ( Singular ) على مشكلة مهمة متخصصة يفتقدها اللاعبون الحاليون في السوق. حيث يقوم روبن هود ( Robinhood ) بإضفاء الطابع الديمقراطي على عمليات بيع وشراء الأوراق المالية.

ويقوم كل من ويلثفرونت / بيترمينت ( Wealthfront / Betterment ) بإضفاء الطابع الديمقراطي على الاستثمار في محفظة سلبية منخفضة التكلفة وذات وزن في السوق. أما سينجلر Singular فيعمل على إضفاء الطابع الديمقراطي على إدارة الثروات النشطة والمتطورة للجميع.

Singular is focused on an important but niche problem that the current market players are missing. Robinhood has democratized buying and selling securities.

Wealthfront/Betterment have democratized the chore of getting invested in a passive, low-cost market-weighted portfolio. Singular is democratizing active, sophisticated wealth management for the masses.

[singular.to](http://singular.to)

[singularcash](https://www.instagram.com/singularcash)

الشركات الناشئة الإقليمية والعالمية

## REGIONAL AND INTERNATIONAL STARTUPS



**MANE ANDREEVSKI**  
CEO & CO-FOUNDER

**stornest**  
UAE



### STORNEST SOLUTIONS

توفر ستورنست (STORNEST) خدمة فريدة (أداة رقمية لتخطيط الإرث) تم تصميمها لمشاركة المعلومات التي تعتز بها، والتي تحتفظ بها لنفسك أثناء حياتك، في حالة حدوث شيء ما لك. وتتمثل مهمتنا في توفير راحة البال لعملائنا الآن، ولأحبائهم عندما يكونون في أمس الحاجة إليها.

STORNEST provides a unique service (digital tool for legacy planning) designed to share to your loved information that you keep private while you are alive, in case something happens to you. Our mission is to provide peace of mind for our clients now, and for their loved ones when they may need it the most.

 [stornest.com](https://stornest.com)

 [stornest](https://stornest.com)



**ALEXIS LABEL**  
CEO

  
**OPENCBS**  
HONG KONG



### OPENCBS

تحتاج المؤسسات المالية إلى أنظمة تكنولوجيا المعلومات للعمل. وهذه الأنظمة باهظة الثمن ومعقدة كما أنها مقيدة حيث أنها لا تتكيف بسهولة مع مهام الموظفين التي تتغير باستمرار واحتياجات العملاء دائمة التغير. ونتيجة لذلك، يعاني الموظفون والعملاء على حد سواء.

لقد قمنا بتطوير نظام يتميز بالمرونة الكافية لخدمة العملاء بالطريقة التي يريدونها. وقد تم بناء النظام السحابي للخدمات المصرفية الأساسية الخاص بنا فيما يتعلق باحتياجات الأشخاص (الموظفين والعملاء). كما يقوم هذا النظام بالتعامل مع تعقيدات الخدمات المصرفية، إنه مثالي للبنوك الحديثة، ولا سيما المؤسسات المالية الأصغر حجماً. أما فيما يتعلق بأولئك الذين لا يستطيعون تغيير نظامهم المصرفي الأساسي، فقد قمنا أيضاً بتطوير حلول معيارية تعمل على تحسين العمليات الأكثر استخداماً مثل تهيئة العملاء أو تقييم القروض.

وبفضل أوبن سي بي إس (OpenCBS)، تستطيع المؤسسات المالية خفض تكاليفها. ويحقق الموظفون مبيعات أعلى، وفي النهاية، يحصل العملاء على خدمة أفضل ويكونون أكثر سعادة.

Financial institutions need IT systems to operate. Those systems are expensive, they are complex and they are also restrictive as they don't easily adapt to the ever-changing tasks of employees and ever-changing needs of clients. As a result, employees struggle and clients suffer.

We have developed a system which is agile enough to serve clients in the way they want. Our Cloud-based Core Banking System is built around the needs of the people (employees, clients) and takes the complexity out of banking. It is ideal for modern banks, in particular smaller size financial institutions. For those who cannot change their Core Banking System, we also have developed modular solutions that optimise the most popular processes like customer onboarding or loan appraisal.

Thanks to OpenCBS, financial institutions bring down their costs, employees sell more and ultimately, clients are better served and happier.

 [opencbs.com](https://opencbs.com)



**NEEL JURIASINGANI**  
CEO & CO-FOUNDER

  
**datacultr**  
INDIA



### DATAFULTR FINTECH LIMITED

DATAFULTR عبارة عن منصة للحد من المخاطر وإدارة التحصيلات لصالح المؤسسات المالية، وهي تستخدم نماذج سلوكية تعتمد على الذكاء الاصطناعي، والتي تساعد البنوك على ضمان السداد في الوقت المحدد من المقرضين الذين لا يتعاملون مع البنوك/ ليس لهم حسابات بنكية والذي ينطوي اقراضهم على مخاطر شديدة، مما يقلل بشكل فعال من القروض المتعثرة بشكل عام.

DATAFULTR is a risk mitigation & collections management platform for financial institutions, it uses AI-driven behavioural models, that help banks ensure on-time repayments from unbanked & high-risk borrowers, effectively reducing overall NPAs.

 [datacultr.com](https://datacultr.com)

 [datacultr](https://datacultr.com)



**JIHAD SADIQ**  
FOUNDER & DIRECTOR GENERAL

**FORTYGUARD**  
UAE



### FORTYGUARD HOLDING LTD.

FortyGuard هو حل متكامل لإدارة المناخ الحضري، وأول شركة ناشئة في مجال مواجهة آثار المناخ تجمع بين علم المواد وعلم البيانات المتقدمة. حيث نقدم تحليلات تنبؤية بغرض تمكين المدن من تقديم حل تبريد حضري شامل يهدف إلى الحد من تأثير (UHI).

FortyGuard is a complete urban climate management solution and the first climate resilience startup to combine materials science with advanced data science. We provide predictive analytics to empower cities to deliver a comprehensive urban cooling solution aimed at mitigating the urban heat island (UHI) effect.

 [fortyguard.com](https://fortyguard.com)

 [fortyguard](https://fortyguard.com)

الشركات الناشئة الإقليمية والعالمية

## REGIONAL AND INTERNATIONAL STARTUPS



**DOAA AREF**  
FOUNDER & CEO



**CHEFAA**

منصة مزودة بنظام تحديد المواقع العالمي (GPS) لمساعدة المرضى على طلب وتحديد مواعيد وإعادة تعبئة الوصفات الطبية المتكررة، بالإضافة إلى إدارة جميع الاحتياجات الصيدلانية.

GPS-enabled platform to help patients order, schedule and refill their recurring prescriptions as well as manage all pharmacy needs.



**KARIM ABDEL KADER**  
CEO



**ORDERA**

أورديرا ( Ordera ) هو تطبيق للهاتف المحمول يساعد المستخدمين على طلب طعامهم وقهوتهم بسهولة من خلال قنوات طلب متعددة ومناسبة (الاستلام من المحل أو خدمة طلبات السيارة أو التوصيل) وتم مكافآت العميل في كل مرة. ومن خلال خيارات الاشتراكات المختلفة لدينا، سيتمكن المستخدم من توفير المال كلما زاد عدد الطلبات من خلال التطبيق.

Ordera is a mobile application helping users to order their food & coffee with ease through multiple convenient ordering channel (Pickup, Drive-thru or Delivery) and gets rewarded every time. Through our different subscriptions options, the user will be able to save money the more he makes orders through the application.



**FAISAL ALZHRANI**  
CEO & CO-FOUNDER



**AJEER**

(أجير) هي منصة عند الطلب تقوم بتوصيل أصحاب المنازل بمقدمي خدمات الصيانة بأسعار وجودة تنافسية.

Ajeer is an on-demand platform that connects homeowners and maintenance service providers at competitive prices & quality.



**JEHAD ABUSHAMA**  
FOUNDER/CEO



**SOLACTRON, INC.**

سولاكلترون (Solactron) هي إحدى شركات التكنولوجيا القائمة بسيليكون فالي، وتقدم الجيل الجديد من حلول الطاقة الشمسية المعتمدة على الرقائق الرفيعة المصنوعة من السيلينيوم والنحاس والإنديوم والغاليوم (CIGS). ويتمثل الطرح الأساسي الذي تقدمه سولاكلترون في صناعة ألواح شمسية كهروضوئية عالية الكفاءة ومنخفضة التكلفة باستخدام تكنولوجيا الرقائق الرفيعة المصنوعة من السيلينيوم والنحاس والإنديوم والغاليوم (CIGS) وعملية تصنيع وإنتاج حصري تسميها «CIGS 2.0» وتتمتع بحماية عدة براءات اختراع. تستهدف هذه العملية استخدام المشروعات الصناعية ومشروعات توليد الطاقة. تخفّض هذه العملية تكلفة الطول الكهروضوئية على المستخدم النهائي تخفيضا هائلا وتحسّن من كفاءة النظام مقارنة بالطول الموجودة حاليا. ومن المنتظر أن تحتل سولاكلترون مكانة تؤهلها كي تصبح مزودا رائدا في سوق إنتاج الطاقة العالمي الذي يقدر بتربليونات الدولارات.

Solactron is a Silicon-Valley-based technology company offering next generation CIGS (CuInGaSe2) thin film solar solutions.

Solactron's key value proposition is to manufacture low cost, high efficiency solar photovoltaic panels using thin-film CIGS technology and a proprietary manufacturing/production process. We call this process "CIGS 2.0" and it is protected by several patents. The intended use is in industrial and utility grade energy generation projects. The process drastically reduces the cost of PV solutions to the end-user and improves the efficiency of the system compared to existing solutions. Solactron will be positioned to become a leading provider in the world-wide multi-trillion-dollar energy-generation market.



الشركات الناشئة الإقليمية والعالمية

## REGIONAL AND INTERNATIONAL STARTUPS



**ABDELRAHMAN ELSHARAWY**  
FOUNDER & CEO

**vapulus**

UK



### VAPULUS

منصة فايولاس (Vapulus) هي منفذ لدفع الأموال يربط الشركات الناشئة بمنطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا والأعمال لتتمكن من إتمام المدفوعات حول العالم، بما يتيح لمؤسستك أن تقبل المدفوعات وتنمي قاعدة عملائها من خلال التجارة عبر الإنترنت وعلى التطبيقات وفي المتاجر. ولا تتحصل فايولاس على أية رسوم مقابل إجراء العمليات.

Vapulus platform is the payment gateway that connects MENA startups and businesses to directly process payments globally, allowing your business to accept payments and grow your customer base across online, in-app, and in store. Vapulus is 0% transaction fees.

[vapulus.com](http://vapulus.com)

[vapuluspayments](https://www.vapuluspayments.com)



**MOATAZ SALAH**  
CEO



UAE



### CYBERTALENTS

سايبيرتالنتس (CyberTalents) عبارة عن سوق يربط بين أكبر محترفي الحماية الإلكترونية الموهوبين وشركات التكنولوجيا لحماية تطبيقاتها.

CyberTalents is a marketplace that matches top talented cybersecurity professionals with tech companies to secure their apps

[cybertalents.com](http://cybertalents.com)

[cyber\\_talents](https://www.cyber_talents.com)



**TAREK JARUDI**  
CEO

**MOODFIT**

LEBANON



### MOODFIT

مودفيت (Moodfit) أذكي الطرق لتأنيث وفرش أي مساحة!

Moodfit is the smartest way to furnish a space!

[moodfit.com](http://moodfit.com)

[moodfit.design.furniture](https://www.moodfit.design.furniture)

[moodfit.homedeco.furniture](https://www.moodfit.homedeco.furniture)



**MUHAMMAD ABU ELGHEIT MUHAMMAD**  
FOUNDER/CEO



**TechieMatter**  
EGYPT



### TECHIAMATTER

تيكيماتر (TechieMatter) تقدم حلاً متخصصاً للتوظيف التقني عبر الإنترنت، فهي توصل المواهب التقنية لأصحاب العمل بسهولة ويسر وسرعة، وتدعمها مؤسسات عالمية صانعة للتغيير حسنة الصيت مثل 500.co و enpact.org. ويفضل منظومة التدقيق الحصرية لدينا أصحاب مصدرًا موثوقًا به يلجأ إليه المئات من أصحاب الأعمال في تسع دول لتوظيف التقنيين.

TechieMatter is a specialized technical recruitment web solution that delivers tech talents to employers hassle-free and quickly, backed by reputable global change-makers such as 500.co & enpact.org, thanks to our proprietary vetting system we have become the trusted go-to source for tech recruitment for hundreds of employers in 9 countries.

[techiematter.com](http://techiematter.com)

[techhiringarm](https://www.techhiringarm.com)

## الشركات الناشئة الإقليمية والعالمية

## REGIONAL AND INTERNATIONAL STARTUPS



**MAS WATAD**  
CHIEF NUTRITION OFFICER & CO-FOUNDER



BAHRAIN

**DAWSAT**

تسخر دوسات (Dawsat) قوة التكنولوجيا المتقدمة مقرونة بالثقافة العربية والمطبخ العربي لغرض عكس اتجاه السمنة ومرض السكري في العالم العربي. تساعد دوسات أصحاب الأعمال والمؤمنين على خلق نظام حياة وسلوكيات صحية والحفاظ عليها بين العاملين والمستفيدين.

Dawsat leverages the power of advanced technology together with, local Arabic culture and cuisine to reverse the trend of obesity and diabetes in the Arab world. Dawsat serves employers and insurers to create and maintain healthy lifestyle and behavior among their employees and beneficiaries.

 [dawsat.com](http://dawsat.com)

 [dawsat\\_compan](https://www.instagram.com/dawsat_compan)



**AHMED OMAR**  
CEO

**odiggo**

EGYPT

**ODIGGO**

أوديغو (Odiggo) منصة ستنقذ حياة الأشخاص بضمن حصول الأفراد على قطع الغيار المناسبة بأعلى جودة وفي وقت مناسب، فلن يضطرون للانتظار قطع غيار سياراتهم مرة أخرى ولن يحتاجون إلى الذهاب إلى أسواق كئيبة ومليئة بالخرد. كل ما عليهم هو إدخال بيانات سياراتهم وموقعها على تطبيق أوديغو. وسيتمكنون من معرفة الخدمات وقطع الغيار المتوفرة لسيارتهم في منطقتهم.

Odiggo is a platform that will save people's lives by insuring that people get the right parts with the best quality at a convenient time, so they no longer need to wait for car parts again or go to a market that is ugly or broken. So by simply adding their car info & location on Odiggo app, they will see what services/parts are offered for their cars in their area.

 [odiggo.com](http://odiggo.com)

 [odiggo](https://www.instagram.com/odiggo)



**AYMAN ARANDI**  
PRODUCT MANAGER AND CO-FOUNDER



PALESTINE

**IRIS SOLUTIONS**

تقدم آيرس سولوشنز (Iris Solutions) تكنولوجيا حسية تفاعلية، فنحن نصمم مساحات علاجية للاسترخاء في المدارس والمراكز والمستشفيات. وقد تم تركيب أبرز منتجاتنا، الصندوق الحسي (sensoryReady) في أكثر من 250 مؤسسة تعليمية وتأهيلية، ويقدم مساحات آمنة لأكثر من 70 ألف من الأطفال والبالغين.

Iris Solutions is provider for interactive sensory technologies. We design relaxing therapeutic spaces for schools, centres and hospitals. Our flagship product sensoryREADY is installed in more than 250 educational and rehabilitative institutions, and providing safe spaces for more than 70 thousand children and adults.

 [iris.ps](http://iris.ps)

 [irisdotps](https://www.youtube.com/irisdotps)



**NADIM AL RIFAI**  
FOUNDER



UAE

**ACTIV**

أكتيف (Activ) هي منصة تعمل كنموذج «البرمجيات كخدمة» (SaaS) للأماكن والوجهات والمستخدمين ذوي نمط الحياة النشط.

Activ is a SaaS platform for active lifestyles users, venues, and destinations.

 [getactiv.co](http://getactiv.co)

## الشركات الناشئة الإقليمية والعالمية

## REGIONAL AND INTERNATIONAL STARTUPS



**MAHMOUD ELJENDY**  
CO-FOUNDER & CEO



### PROTEINEA

بروتينا (Proteinea) شركة ناشئة توظف التكنولوجيا الحيوية القائمة على الحشرات. نحن نعيد تعريف اقتصاديات البناء باستخدام علوم الأحياء من خلال تقديم عملية من خطوة واحدة لإنتاج بروتينات مؤتلفة مطلوبة بجودة عالية وتكلفة ميسورة وبصورة قابلة للتنبؤ وتساعد على الاستدامة البيئية.

يتزايد إنتاج البروتينات المؤتلفة (مثل الأمصال والانسولين والبروتينات البديلة وغيرها الكثير) بسبب الطلب المتزايد، لكن الطريقة الحالية القائمة على التكنولوجيا أحادية الخلية باستخدام المفاعلات الأحيائية ليست بفعالة. وقد قامت بروتينا بتطوير تكنولوجيا في انتظار براءة الاختراع لاستخدام الحشرات باعتبارها مفاعلات أحيائية مصغرة لإنتاج البروتينات المؤتلفة بكميات كبيرة وبتكلفة أقل بكثير. هذه المفاعلات المصغرة متينة، وقابلة للتوسع، وذات ميزات تفوق المفاعلات التقليدية بكثير.

Proteinea is an insect-based biotechnology startup. We are redefining the economics of building with biology by offering a one-step process to produce high-quality recombinant proteins of interest in an affordable, environmentally sustainable, and predictable manner.

Recombinant proteins (like vaccines, insulin, alternative proteins, and much more) are on the rise due to the high demand, but the current method based on single-cell technologies using bioreactors is not efficient. Proteinea has developed a patent-pending technology for using insects as mini-bioreactors to produce recombinant proteins on a scale at a significantly lower cost. It's robust, scalable, and significantly more advantageous than conventional bioreactors.

 [proteinea.com](https://proteinea.com)

 [proteinea](https://facebook.com/proteinea)



**AURIMAS VIRZINTAS**  
CEO, FOUNDER



LITHUANIA

### TOURASTIO

توراستيو (Tourastio) هو مخطط رحلات السفر يصدر برامج السفر باستخدام نموذج ذكاء اصطناعي مدرب مسبقًا.

Tourastio is a travel planner that generates travel packages with a pre-trained AI model.

 [tourastio.com](https://tourastio.com)

  [tourastio](https://facebook.com/tourastio)



**RAYAN NAJDI**  
COO



UAE

### GEEK EXPRESS

جيك اكسبريس (Geek Express) منصة لتكنولوجيا التعليم توفر للطلاب في مختلف مستويات التعليم المدرسي مهارات العلوم والتكنولوجيا والهندسة والرياضيات (STEM) من خلال رحلة تعلم متعددة الأبعاد في فصول عبر الإنترنت، وصندوق أدوات لمشاريع يصنعونها بأنفسهم، ودروس توائم سرعة الطالب. نحن نقدم نموذجًا لمدرسة مستقبلية يستطيع الطلاب فيها الحصول على المهارات الملائمة بغض النظر عن سنهم وموقعهم ووسائل تعلمهم.

Geek Express is an Ed-tech platform enabling K-12 students with STEM skills through a multidimensional learning journey of online classes, DIY kits and self-paced lessons. We set the model for a futuristic school where students can acquire relevant skills independently of age, location and medium of learning.

 [geekexpress.com/en](https://geekexpress.com/en)

   [geek\\_express](https://facebook.com/geek_express)



الشركاء

## PARTNERS

### الراعي الرسمي

#### OFFICIAL PATRON



شريك الاستثمار  
GOVERNMENT PARTNER



شريك الأثر  
INNOVATION PARTNER



شريك النظام البيئي  
ECOSYSTEM PARTNERS

الشريك الحكومي  
INVESTMENT PARTNER



شريك الابتكار  
IMPACT PARTNER



شريك داعم  
SUPPORTING PARTNERS



شريك الجولات التعريفية  
ROADSHOW PARTNERS



الشريك الإعلامي  
MEDIA PARTNERS





ORGANIZED AND SUPPORTED BY



[WWW.MITEFSAUDI.ORG](http://WWW.MITEFSAUDI.ORG)  
@MITEFSAUDI